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PTA本部より  

 

 

月号  

今後の予定 

 

PTA役員の仕事紹介 ～会長編～ 

 

◆ 令和 6年度 運動会開催について ◆    

前日は雨模様でしたが、当日はお天気にも恵まれ、無事開催することができました。 

子どもたちそれぞれが日頃の練習成果を発揮した、素晴らしい運動会でした。 

ご来場いただいた保護者の皆様、譲り合いのご協力や温かい声援、ありがとうございました。 

 

6月２５日（火）  第 1回「医療的ケアに関する保護者部会」   会場：東大阪支援学校 

6月２６日（水）  近畿地区特別支援学校知的障害教育校 PTA連合会（近知 P連）総会 

７月  ５日（金）  第 1回「府支 P 会長交流会」 

７月  ５日（金）  第３回役員会（9：30～）、第３回運営委員会（10：30～） 

8月２４日（土）  全国特別支援学校知的障害教育校 PTA連合会 全国研究協議会（オンライン） 

 

 

◆ 6月 7日(金) 第 2回 役員会・運営委員会を開催しました ◆ 

✽役員会✽ 

PTA主催研修会について(来年１月頃開催予定・保護者と教員が共に学びとなるテーマを検討)  

対府懇談要望書作成について  

【要望内容】①児童・生徒増加による教室不足に対応するための施設整備を要望。 

②ICTを活用した時代に応じた新しい学びを実現する授業改善のために、 

児童・生徒一人一台端末整備の更なる充実を要望。                                               

③教員の更なる専門性向上に向けた研修の充実と外部の専門家の活用と連携強化。 

✽運営委員会✽ 

各専門委員会の報告（引き継ぎ進捗・委員会・今後の方針）について 

委員会運営に関する質疑応答・委員会開催前の事前連絡について 
 

 

梅雨入りを迎え、蒸し暑い日々が続きますね。熱中症や体調に気を付けてお過ごし下さい。 

今回は、会長の仕事を紹介したいと思います。 学校の PTAの運営をはじめ、大阪府全域の支援学校が 

集まる会に参加するなど、校外へ出向く機会もあります。先日も大阪府の支援学校が集まる会に参加して 

来ました。集う会は沢山ありますが、近年ではコロナの影響もあり オンライン参加や書面総会なども増えて 

きています。 校長先生と一緒に会議に参加する事もあるので、仲良くなれるチャンスでもあります！  

先生と役員や委員とのやり取り、外交が苦手でない方は、是非チャレンジしてみてください。 

役員永久免除の特典がつきますよ！次回は副会長の仕事を紹介したいと思います。   

 


